
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3つのコンセプト 

小中連携・一貫教育 

推進校 

豊かな交流を重視 

した学校づくり 

両校の良さを受け 

継いだ学校づくり 

４年 学習発表会 

入船北小学校と入船南小学校との児童交流の様子について 

1 年：シャボン玉づくりでは、大きなシャボン玉づくりに感激していました。 

2 年：生活科の発表会の後、ドッジボール大会を行いました。 

3 年：市内見学では、郷土博物館と消防署を一緒に見学しました。 

4 年：両校の祭りの発表をし合ったことをきっかけに、お祭りにたくさんの子が行っ

ていました。 

5・6 年：小学校同士で音楽交流をしました。      小学校校長 

入船北小学校の読書活動は、朝の読み

聞かせ等で成果をあげています。入船

南小学校でも実施しているので、引き

続き読書活動を進め、本の好きな子を

育てていきたいと思います。 

       小学校校長 

地域の方々が学校を応

援してくださる地域な

ので、引き続き応援い

ただきながら、子ども

たちが地域に貢献でき

るようにしたいです。 

     小学校校長 

ホタルの里もあるの

で、ビオトープとして

子どもたちが自然に触

れられる環境を活用し

ながら理科教育や環境

教育を充実させていき

たいと考えています。 

   小学校校長 

小学校両校で行われている異学

年交流は、中学校も含めて進め

ていき、思いやりの心をはぐく

んでいきたいと思います。  

    小学校校長 
地域文化祭は、生徒がリーダ

ーシップを発揮する一日で

あったと思います。生徒か

ら、この日を「地域を愛する

日」に設定したいという意見

も出てきて、頼もしく感じま

した。    中学校校長 

地域文化祭の他にも、

部活動の交流や、小学

校と中学校が一緒の日

に学習参観をすること

で、両校の作品を見る

こともできたら良いと

考えています。 

   小学校校長 

地域文化祭が交流の目玉になりまし

た。今年の地域文化祭は特に手作り感

があり、つながりを感じるものでし

た。次年度も４月当初から計画を立て

ながら、地域の方や子どもたちが活躍

できる場として進めたいと思ってい

ます。 小学校校長 

入船中学校区 地域文化祭 

入船中学校の合唱コンクールに、入船北小学校、入船南小学校も参加しました。小学生は、中学

生のコンクールにかける迫力に圧倒されていました。中学生やその保護者の方が温かく見守って

くださったので、小学生は楽しんで歌の発表をすることができました。 

                               小学校校長 

中学校の教員が専門性を生かし小学校で

授業をする機会を充実させていきたいと

思います。そのために、日課表の１時間目

と３時間目の開始時間と、火曜日の５時間

目の開始時間を揃えるようにしました。 

     小学校校長 

渡り廊下がつながるメリ

ットを生かしていきたい

です。小中学校の図書室を

共有するなど、上手に活用

し、次年度はぜひ読書教育

を目玉にし、本が好きな子

どもをさらに増やしたい

と考えています。 

小学校校長 

英語に親しむ講座には、小学６年生

と中学１年生の計２１名が参加しま

した。全１０回の最後の方になると、

積極的に英語を話していました。 

次年度以降もこの講座は実施してい

きたいと思います。 

   学校支援コーディネーター 

ＰＴＡ同士の会則を含めたすり合わせを行っ

ています。会則はほとんど出来上がりました。

「読みやすく、わかりやすい」をコンセプト

に進め、それぞれのＰＴＡの良いところを取

り入れるようにしました。  保護者 

魅力ある学校づくり 

今川お囃子会の演舞 

入船南幼稚園児の発表 

部活の体験活動 
朝の読み聞かせ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     入船地区の子どもたちの教育環境を整備し、同世代の子どもたちとの豊かな学び合いを保障するため 

に、入船北小学校と入船南小学校を統合し、平成27年4月から新しく入船小学校としてスタートします。 

     教育委員会では、新しい小学校が入船地区の皆様に愛され、魅力ある学校となるよう、入船地区の保 

護者や学校関係者の皆様から広くご意見をいただくために、入船地区学校統合懇談会を設置しています。 

平成２６年１２月１２日には、今年度第２回の懇談会を開催しましたので、その中で出されたご意見等 

をお知らせします。 

     今回の懇談会では、『魅力ある学校づくりに向けた３つのコンセプト』に基づいた取組について、報告 

がありました。「１１月８日の地域文化祭では、入船地区の幼・保・小・中が一堂に会し、作品展示や 

幼・小・中の発表などがあり、幼稚園から中学校までどのように成長していくのかがわかるよい場とな 

りました。また、最後は両小学校と中学校で合同の合奏も行いました。本番に至るまでには一緒に練習 

することもあり、教え合う姿などが見られ、音楽をとおした交流に手ごたえを感じました。」等、現在の 

取組の様子や平成２７年度の方向性についても意見が出されました。 

伝統のある学校なので、

人数が少なくても踏ん張

っていただき、人数が増

えていってほしいと思い

ます。地域の方々、保護

者も含めて盛り上げてほ

しいと思います。  

保護者 

いろいろな話を聞く

ことができたので、

小中連携等期待感が

高まりました。 

しかし、中学校の生

徒数が減っているこ

とが心配です。  

    保護者 

生徒数が減るのは現時点では仕方がない。

長い目で見て増えていけば良いと思う。そ

のために入船中学校区が連携して魅力ある

システムを作り上げると、じわじわと人数

が増えていくのではないだろうか。魅力が

あると、越境して入学する生徒が出てくる

と思う。  保護者 

生徒数を増やす

ために魅力ある

学校づくりをし

ようと職員も頑

張っている。地域

文化祭では、中学

生が「小学生に来

てほしい」と頑張

っていた。生徒も

教員も頑張って

いる。  

中学校校長 

先日の地域文化祭では、ＰＴＡによる販売ブースで、中学生が小さ

い子たちに手を差し伸べたり、一生懸命呼び込みをしたり、ほほえ

ましかったです。小中で連携してやっていくということは、すごく

大切なことかもしれないと思いました。      保護者 

・渡り廊下工事に伴う技術棟工事は、ほぼ終わっ

ており、10 月から使用を開始しています。 

・新設する増築棟には、１階に児童育成クラブ及

び放課後異年齢教室、２階に特別支援教室、３

階に普通教室を整備し、エレベーターを設置し

ます。 

・校舎の内装については、今年度(平成２６年度)

の夏休みに、２，３階の天井の改修及び照明器

具の交換を行いました。 

⇒照明がＬＥＤになり、非常に明るく快適です。 

・春休みには北側の特別教室、平成２７年度の夏

休みには南側の普通教室の内装と整備工事を

行います。 

入船北小学校 

8時 50分から例年どおり「6年生を送る

会」を 2時間、その後学校と PTA共催の

お別れ会を３部構成で開催します。児童

によるお気に入りの場所の発表、卒業生

や浦安出身の方々の音楽ステージや児童

とのコラボ、PTA作成の DVD上映等を予定

しています。 

 

 

入船南小学校 

午前中は、学校主体で、午後はＰＴＡと

調整中です。地域でお世話になった方々

への感謝の気持ちも込めて実施できたら

と考えています。 

 

★第２回懇談会の議事録及び配布資料等については、近日中に浦安市ホームページで公開します。 

 

 

平成２７年３月７日（土） 

浦安市教育委員会（平成２７年１月） 

 

 

１１月８日 

入船中学校区地域文化祭 

３校合同の合奏 


